

BDK BW – Feierliches Gelöbnis in Bruchsal

21.11.2024

Vereidigungsfeier für den Einstellungsjahrgang 2024.

Am 20.11.2024 fand in Bruchsal im feierlichen Rahmen die Vereidigung des Einstellungsjahrganges 2024 statt.

Die 125 Polizeianwärterinnen und Polizeianwärter, deren Familien und Angehörigen, sowie eine große Anzahl geladener Gäste aus der Politik und Polizei, wurden zunächst durch den Leiter des Institutsbereichs Polizeioberrat Schwarz begrüßt.

Der Ansprache von Stv. Ministerpräsident und Innenminister Baden-Württemberg Thomas Strobl (CDU) war die Freude über den Polizeinachwuchs anzumerken. Seinen Ausführungen nach starten die Polizeianwärterinnen und Polizeianwärter in einen interessanten Beruf mit vielen Entfaltungsmöglichkeiten und einer im Technikbereich gut ausgestatteten Polizei. Für die Wahl dieses Berufes zollt Innenminister Strobl allen seinen großen Respekt, gibt den Anwärterinnen und Anwärtern aber auch einen Appell mit auf dem Weg:

„Bei der Polizei gibt es keinen Millimeter Platz für Hass und Hetze, Antisemitismus und Extremismus“.

Die Vertreterin und der Vertreter der Auszubildenden berichten über ihre positive Aufnahme in den Reihen der Kollegenschaft. Bereits nach kurzer Zeit fühlten sie sich in das Team der Polizei aufgenommen und bedankten sich bei den Ausbildern, welche mit Herzblut die Werte der Polizei lehren.

Das Harmonieensemble des Landespolizeiorchesters Baden-Württemberg gab der gelungenen Veranstaltung einen festlichen und würdigen Rahmen und beendete die Feierlichkeit, nach der Vereidigung, mit der Nationalhymne.

Zitat der Stellvertretenden Landesvorsitzenden des BDK, Christine Stopp:

„Allen Polizeianwärterinnen und Polizeianwärtern wünscht der BDK viel Erfolg in der Ausbildung und im anschließenden Berufsleben. Bewahrt Euch eure Motivation und Begeisterung für diesen Beruf und kommt nach dem Dienst immer gesund nach Hause.“

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)